

Advierten por nueva violencia en C.A.

México, mayo 12. (UPI). Los principales diarios capitalinos, en sus editoriales publicados hoy, condenan el asesinato del canciller salvadoreño, Mauricio Boronovo Pohl, al tiempo que prevén que se desatará una ola de violencia y represión no sólo en este país sino en todo Centroamérica.

"Horas amargas esperan a las hermanas repúblicas del sur; El Salvador puede convertirse en detonante de la nueva explosión", señala el matutino "Excelsior" en un editorial.

"Cualesquiera que sean las razones o sin-

razones existentes en la intensa actividad guerrillera que se libra en otros países, lo cierto es que en América Central se encuentran condiciones similares que hacen temer trastornos de suma gravedad en un futuro próximo", añade.

"El secuestro y homicidio del canciller dará origen a una amplia represión gubernamental, que a su vez recrudescerá las actividades subversivas".

Por su parte, "El Sol" de México señala que "lejos de atraer simpatías a la causa que dicen defender (las Fuerzas de Liberación

Pasa a la página 57

Nueva denuncia contra iglesia católica en Río de Janeiro

Río de Janeiro, mayo 12. (AP). (Por Eduardo Gallardo). Parece estar tomando cuerpo una campaña sincronizada contra una supuesta infiltración marxista en la Iglesia, con nuevas denuncias de que hasta 80 obispos "profesan tesis comunistas, en nombre del Evangelio". La nueva denuncia fue formulada por Monseñor José Augusto Ferreira, coadjutor de la Diócesis de Diamantina, cuyo arzobispo, Geraldo Sigaud, puso en marcha la campaña al acusar formalmente a dos colegas —los obispos Pedro Casadalinga y Tomás Balduino— de ser "comunistas distraídos".

La mayoría de los obispos del país ha expresado solidaridad con los dos acusados, incluso después que Sigaud llevó su acusación hasta la Santa Sede y pidió al gobierno la expulsión del país de Casadalinga, quien es español.

Casadalinga y Balduino desmintieron las acusaciones, y condenaron públicamente al comunismo.

Fuentes católicas consideran que la situación plantea un grave problema de división a la Iglesia brasileña.

Monseñor Ferreira dijo que el obispo Sigaud, aparte de Casada-

Pasa a la página 59

Carter afirma tuvo un éxito sustancial en viaje a Europa

Washington, mayo 12. (AP). (Por Kenneth Freed). El presidente Jimmy Carter dijo hoy que su viaje a Europa produjo un "sentimiento tranquilo" de confianza entre los aliados occidentales de que pueden competir con éxito con la Unión Soviética y el resto del mundo comunista. En una conferencia de prensa difundida por radio y televisión al país en la que informó sobre su reciente reunión con aliados en Londres, Carter dijo que "puedo informar sobre un éxito sustancial" debido a "un renovado espíritu de esperanza y confianza".

Tras declarar que no se consideraba a sí mismo responsable por ese éxito, el presidente explicó: "Pienso que existe un cuadro mucho más claro de que podemos competir" con el mundo comunista. Añadió que las deficiencias de Occidente son transitorias.

Versión UPI Washington, mayo 12. (UPI). —

El presidente Jimmy Carter sostuvo hoy que su reciente reunión en la cumbre con los jefes de Estado de los países de la Organización del Tratado del Atlántico del Norte (OTAN) produjo "un espíritu renovado de esperanza y confianza... en nuestra competencia ideológica con la Unión Soviética".

En una conferencia de prensa en la que pasó revista a los resultados de la reunión cumbre de Londres esta semana, Carter dijo que esas conversaciones produjeron "un cuadro mucho más claro

Pasa a la página 59

Congreso ratifica designación de Díaz Ordaz, embajador

México, D. F. mayo 12 (Latín). El Congreso ratificó en pleno la designación del ex presidente Gustavo Díaz Ordaz como embajador de México en España, tras más de un mes de polémica sobre la personalidad del controvertido político mexicano.

Díaz Ordaz fue nombrado primer representante de su país al restablecerse el 28 de marzo los vínculos diplomáticos entre las dos naciones tras una ruptura de 38 años.

El nombramiento del político mexicano fue criticado abiertamente

Pasa a la página 56



PROTAGONISTA. Roma (ANSA). Felicia Weathers en una escena del Teatro de Opera de Roma, como protagonista de "Salomé", de Richard Strauss.



LA CONSUELA. Tel Aviv, mayo 12. (AP). Un hombre consuela a su esposa, inclinada sobre la tumba de su hijo, uno de los 54 soldados israelíes muertos el martes, en un accidente aéreo. Los funerales se efectuaron en todo el país.

Amnistía política exigen vascos para levantar huelga

Madrid, mayo 12. (UPI). Una amnistía política total exigen los vascos de la provincia de Guipuzcoa, como condición para levantar una huelga general iniciada hoy, y que ha provocado varios enfrentamientos entre manifestantes y fuerzas policiales. Por lo menos 150.000 trabajadores participaron en las últimas demostraciones, hechas al término de sus labores, con la intención de obtener la libertad de los vascos que permanecen detenidos, capital de la provincia, han proseguido dijeron las autoridades, vocado una tremenda congestión.

Las escuelas, comercios y bares están cerrados. Las barricadas levantadas por los manifestantes

Pasa a la página 59

Matan a guerrilleros y uno se suicida antes de ser capturado

Buenos Aires, mayo 12 (AP). (Por Vicente L. Panetta). Ocho guerrilleros izquierdistas murieron en tres tiroteos con fuerzas de seguridad y una terrorista se suicidó ingiriendo una pastilla de cianuro cuando iba a ser arrestada, dijo la policía. Por otra parte, un suboficial de la policía murió como consecuencia de las heridas recibidas a fines del mes pasado, cuando fue atacado a balazos por guerrilleros cerca de Buenos Aires, informaron voceros gubernamentales.

Las 10 muertes elevaron a 405 el número de víctimas por la violencia política en lo que va del año, en su mayor parte insurgentes de izquierda. Durante 1976 las víctimas fueron 1.480.

Aunque la violencia política en la Argentina según algunos ha-

Pasa a la página 42

Regreso inspírale sentimientos complicados a la "pasionaria"

Moscú, mayo 12 (AP). (Por Barton Reppert). La presidenta del Partido Comunista español, Dolores Ibarruri, "La Pasionaria", dijo que cree que continuará la "evolución favorable" de la situación política en España, informó la agencia TASS. Se anticipa que la señora Ibarruri, de 82 años, que vivió en el exilio en la Unión Soviética desde la derrota de las fuerzas izquierdistas en la guerra civil española, regresará a España en los próximos días.

La embajada española en Moscú confirmó que se otorgó a la señora Ibarruri un pasaporte español, con lo que se allanó el camino para su regreso. Sin embargo, dirigentes de la oficina en esta ciudad del Partido Comunista Español se negaron a mencionar la fecha en que la di-

Pasa a la página 42



CON NIÑOS. Caracas, mayo 12. (AP). El presidente argentino, Jorge Rafael Videla, besa a una niña de un colegio, esta mañana, al finalizar el homenaje al Libertador San Martín.